

# Mitgliederinformation 2/2018

## Akademie mit dem DVWO Qualitäts-Siegel ausgezeichnet

Die Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz e.V. wurde am 23.02.2018 im Rahmen der Bildungsmesse „didacta“ mit dem DVWO Qualitäts-Siegel ausgezeichnet.



**Registrier-Nummer: 0067-2018**

Das DVWO-Qualitätssiegel ist ein kooperatives und kontrollierbares Qualitäts-Siegel, das die Qualitätskriterien eines Bildungsprozesses transparent macht und es orientiert sich an der international anerkannten QM-Norm EN ISO DIN 9001:2015.

Der Begutachtungstermin durch den Dachverband der Weiterbildungsorganisationen (DVWO) fand am 16. Januar 2018 in der Villa Belgrano in Boppard statt. Vorangegangen war eine monatelange „Inventur“ aller Abläufe einschließlich der Bildungsdienstleistungsrealisierung in der Akademie. Die Begutachtung erstreckte sich auf die gesamte Aufbau- und Ablauforganisation und auf das umfangreiche Leistungsangebot der Kommunal-Akademie und wurde mit einem Wert von 99,3 % äußerst erfolgreich abgeschlossen.

„Wir waren einfach überzeugt davon, dass wir erstklassige Arbeit abliefern mit unseren Seminaren und Coachings“, freute sich Geschäftsführer Winfried Manns. Mit der nunmehr erfolgten Verleihung des DVWO-Qualitätssiegels erhält die erfolgreiche und konzeptionell gut ausgerichtete Bildungsarbeit der Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz eine Bestätigung von neutraler Seite. „Das Ergebnis erfüllt uns mit Stolz. Mein ausdrücklicher Dank geht an dieser Stelle an das gesamte Team der Kommunal-Akademie und an Projektleiter Burkhard Höhle“, so Winfried Manns weiter.

Die Zertifizierung der Kommunal-Akademie wird mit einer Aktualisierung des Leitbildes im Frühjahr 2018 abgerundet, die von der Kommunikationsexpertin Angelika Kindt durchgeführt wird, die sich dankenswerter Weise auch im Rahmen des Begutachtungstermins durch den DVWO aktiv mit einem Vortrag eingebracht hat. „Das Team der Kommunal-Akademie freut sich über die Verleihung des DVWO-Qualitätssiegels und auch darauf, Sie im Rahmen einer Fortbildungsveranstaltung begrüßen zu dürfen!“, strahlt Akademieleiter Stefan Heck.



V.l.n.r.: Helga Scholz, DVWO Vizepräsidentin Qualität, Stefan Heck, Akademieleiter, Burkhard Höhle, Projektbeauftragter Zertifizierung, Annette Eich, Forum Werteorientierung, Anja Mýrdal, DVWO Vizepräsidentin Wirtschaft

Nun ist es geschafft! Natürlich nicht!  
Wer sich einmal zertifizieren lässt,  
bleibt dran! Denn Qualitätsmanage-  
ment hört niemals auf und ist ein fort-  
währender Prozess und der erfolgrei-  
che Weg der Kommunal-Akademie soll  
sich auch in Zukunft fortsetzen!

Nähere Informationen zum DVWO  
Qualitätssiegel finden Sie unter:

<http://www.dvwo.de/index.php>

Mainz, den 26. Februar 2018



Winfried Manns  
Geschäftsführer

